
一 般 質 問 に つ い て 
 

第 3回 9月定例会において、次の質問をされる予定です。 
 

記 
 

№ 質 問 者 質     問     事     項 

1 
6 番 議 員 

島 崎 英 樹 

① 交際費の支出基準を設けることについて 

② 農村広場グラウンドの管理について 

③ 町民栄誉賞の創設と授与について 

2 
1 1 番 議 員 

酒 見 喬 

① 総合文化福祉センター（うから館）の現況と課題 

② 県立南関高校について 

③ 国道 443号危険個所改良について 

④ 財政状況を聞く 

3 
9 番 議 員 

橋 永 芳 政 

① スマートインターチェンジの設置要望について 

② 建設課の入札指名委員会について 

③ 合併浄化槽の工事について 

4 

 

5 番 議 員 

田 口 浩 

① 独居老人と孤独死について 

② 関東の福山から二城山の林道について 

5 

 

4 番 議 員 

鶴 地 仁 

① 公共施設等の危機管理と景観保全について 

② 保育園統合について 

6 
2 番 議 員 

境 田 敏 高 
① 通学路・生活道路について 

7 
1 0 番 議 員 

唐 杉 純 夫 

① 公立保育園の存続について 

② 産廃処分場問題 

8 
3 番 議 員 

打 越 潤 一 

① 産業廃棄物管理型最終処分場について 

② 環境に対する取り組み 

 


